

Pourquoi les musulmans embrassent-ils la Pierre Noire s'ils ne l'adorent pas ?

Peut-on blâmer quelqu'un d'embrasser l'enveloppe contenant un message de son père, par exemple ? Tous les rituels du Hajj visent à établir le souvenir d'Allah et à indiquer l'obéissance et la soumission au Seigneur de l'Univers. Ils ne sont pas destinés à vénérer des pierres, des lieux ou des personnes. Pendant ce temps, l'Islam appelle à adorer un Dieu, le Seigneur des cieux et de la terre, de ce qui est entre eux, et le Créateur et Souverain de tout.

{Je tourne mon visage exclusivement vers Celui qui a créé (à partir du néant) les cieux et la terre ; et je ne suis point de ceux qui Lui donnent des associés. »} [302] Sourate al-Anām: 79.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/fr/show/112/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/112/>

Monday 26th of January 2026 12:12:39 AM